

## UE – Le maïs Bt11 controversé

Par Eric MEUNIER

Publié le 31/08/2005

Dans un rapport [1] publié en septembre 2005, Greenpeace dénonce les lacunes d'analyses scientifiques lors de la procédure d'autorisation de mise en culture du maïs Bt11 de Syngenta, autorisée le 20 mai 2005 : le dossier ne contenait quasiment aucune étude originale d'évaluation des risques, ni aucune étude d'effets à moyen et long termes sur les espèces européennes comme les papillons, ou encore d'impacts sur la micro-faune/flore du sol. La confidentialité empêche de connaître certaines informations comme la nature du transgène présent, son positionnement, le nombre de ses copies et si des séquences étrangères sont présentes.

---

[1] <http://eu.greenpeace.org/downloads/...>

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/ue-le-mais-bt11-controverse/](https://infogm.org/article_journal/ue-le-mais-bt11-controverse/)